

Die pax christi Kommission „Solidarität Eine Welt“ lädt ein zu:

50 Jahre – Einsatz für Frieden und Menschenrechte



Flores y fruto von Erik A. Bautista

- Die Düsseldorferin **Christine Klissenbauer**, pax christi gibt einen **Rückblick** auf ihr bewegte Leben als Friedensarbeiterin und Menschenrechtsaktivistin
- **Kampf für Frieden und Gerechtigkeit in Kolumbien** mit **Erik Arellana Bautista**, kolumbianischer Menschenrechtsaktivist, Dokumentarfilmer, Journalist und Autor

Samstag, den 30.4.2016

15 - 18.30 Uhr

Düsseldorf . Wilhelm-Marx-Haus . Kasernenstraße 6

1.Etage, Räume der AWO (Altstadt – Nähe U-Bahn Haltestelle Heinrich-Heine-Allee)

Vortrag, Film, lyrische Performance und Vortrag mit Gespräch

Vortrag

Christine Klissenbauer gibt einen Rückblick auf ihre Zeit in Lateinamerika mit Schwerpunkt „Kolumbien“, auf ihr Engagement als Friedensarbeiterin von pax christi sowie für die kommunale Eine-Welt-Arbeit vor Ort.

Pause mit Imbiss

Film

Der kurze Film zeigt, wie Friedensinitiativen in Kolumbien sich dafür einsetzen, dass der mehr als 60jährige bewaffnete Konflikt beendet wird und ein Frieden mit sozialer Gerechtigkeit aufgebaut wird.

Lyrische Performance

Erik Arellana Bautusta alias Chico Bauti, zeichnet mit Gedichten und Kurzfilmen die Geschichte seines Volkes – ein Volk ohne Namen, gedrängt an den dunklen Abgrund des Vergessens und gefangen in der Verzweiflung des Krieges. Es wird das Licht in der Finsternis beschworen, die Blume, die in der Wüste erblüht, das Kind, das den Himmel besingt – und ein junger Dichter, der unbewusst seine Worte schreibt.

(Der Film und die Texte sind in spanischer Sprache mit deutschen Untertiteln.)

Vortrag mit Fragerunde und Gespräch

Erik Arellana Bautista gibt einen Überblick über den Stand der Friedensverhandlungen zwischen der kolumbianischen Regierung und den Rebellengruppen. Besonders eingegangen wird auf die Forderungen in Bezug auf Wahrheit und Entschädigung für die Opfer. Welche Chancen gibt es für Frieden mit Wahrung der Menschenrechte? Wie können wir die Friedens- und Menschenrechtsinitiativen unterstützen?

Eintritt frei, Spende erwünscht!

Gefördert durch den



Eine-Welt-Beirat
Landeshauptstadt Düsseldorf

